

## Guadix se convierte en la capital del fútbol base con su Campeonato Nacional e Internacional Alevín

El diputado Eric Escobedo ha señalado que “este torneo es una oportunidad para fomentar valores esenciales en las nuevas generaciones”

---

lunes 02 de diciembre 2024

---



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al alcalde de Guadix, Jesús Lorente, y el concejal de Deportes del municipio, Jesús Samaniego, el Campeonato Nacional e Internacional Alevín Guadix Cup 2024, que se celebrará del 6 al 8 de diciembre en la ciudad accitana. Se trata de un evento deportivo de alto nivel que reunirá a ocho de los clubes más destacados del fútbol español y europeo y promete convertirse en una gran fiesta del deporte y una plataforma para fomentar valores como el juego limpio, la convivencia y el respeto.

Escobedo ha subrayado la importancia de este evento para la provincia, indicando que “este torneo es una oportunidad para fomentar valores esenciales en las nuevas generaciones, como el respeto, la convivencia y la deportividad. Desde la Diputación de Granada, seguimos apostando por el deporte como una herramienta de integración y promoción del territorio, y eventos como este son el ejemplo perfecto del impacto positivo que tiene el deporte base en nuestra sociedad”.

Por su parte, el alcalde de Guadix, Jesús Lorente, ha destacado el valor añadido que este evento aporta a la ciudad, señalando que “este campeonato refleja el compromiso de este Ayuntamiento con el deporte y con la promoción de Guadix como destino turístico y cultural. La participación de clubes de talla internacional y nacional no solo pone a nuestra ciudad en el mapa futbolístico, sino que también genera un impacto económico importante, con la llegada de cientos de visitantes. Estamos convencidos de que la Guadix Cup 2024 será un éxito rotundo”.

Equipos de renombre como Juventus de Turín, Granada CF, Real Betis Balompié, Sevilla FC, Villarreal CF, Cádiz CF, FC Porto y Sporting Club de Portugal competirán en el Estadio Municipal ‘Pepe Poyatos’. Los jóvenes jugadores, nacidos en 2013 y 2014, serán los protagonistas de este torneo que pone en práctica los principios del código Fair Play de la FIFA para niños, promoviendo la diversión, el respeto y el aprendizaje a través del deporte.

### **Un evento deportivo y cultural**

Además de la competición, el torneo incluirá visitas guiadas para los participantes a los principales monumentos de Guadix, como la Catedral, las famosas cuevas, los miradores y el propio Ayuntamiento, combinando deporte y cultura para ofrecer una experiencia inolvidable a los jóvenes futbolistas y sus familias.

El campeonato comenzará el viernes 6 de diciembre con la recepción oficial de los clubes participantes por la mañana. Ese mismo día, en horario de tarde, se disputarán los primeros encuentros de la fase de grupos, marcando el inicio de la competición. El sábado 7 de diciembre estará completamente dedicado al torneo y a la cultura. Durante la mañana y la tarde se celebrarán los partidos de la fase de grupos, que determinarán los equipos clasificados para las rondas finales.

Finalmente, el domingo 8 de diciembre se celebrarán los partidos más esperados. Por la mañana, tendrá lugar el encuentro que definirá el tercer y cuarto puesto del campeonato, seguido de la gran final en la que se coronará al equipo campeón de la Guadix Cup 2024.

### **Video Lse**



